

„Ich bin erfahrener Chorsänger und habe bisher in grossen und renommierten Konzertchören gesungen – ist so ein kleiner Kirchenchor das Richtige für mich?“

Auch wenn es zum Mitmachen kein Vorsingen braucht und die Auftritte hauptsächlich nicht konzertant, sondern im Gottesdienst eingebettet sind – die musikalische Arbeit in unserem Chor ist stets konzentriert und findet auf hohem Niveau statt. Wir erleben jedes Mal aufs Neue, dass die Musik ihren grössten Zauber dann entfaltet, wenn in den Proben so genau wie möglich gearbeitet wird. Auch die eigenständige Vorbereitung (natürlich mit jeweils bereitgestellten Aufnahmen und Übe-Tracks) ist unseren Sängerinnen und Sängern nicht fremd. Je höher der Anspruch und das musikalische Niveau, umso beglückter ist auch unser Publikum und umso freudiger erleben wir auch die Gemeinschaft und das gesellige Zusammensein abseits der Proben.